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产品详情

惠州定制家具板材检测 橱柜用颗粒板检测 

为何定制家具大多数都是使用颗粒板？

为何定制家具大多数都是使用颗粒板？其实这里的原因非常的多。不
知道大家对颗粒板了不了解，就是我们把板材切开以后就会发现板材
的内部是一个一个的木质的颗粒组成的。说白了就是木屑加胶，然后
压制所成的一种板材。可能很多朋友担心这种板材不好，但是定制家
具却用的特别多。其实原因就是如下六点。

①、颗粒板的物理性能决定了更适合用于定制家具。这里所说的颗粒
板的物理性能，主要包含了两点：点就是板材本身的稳定性能，第二
点就是板材的握钉能力。因为我们板材都是需要加工，然后才去组装
的方式来制作柜子。如果板材的稳定性差，握钉能力差，那么我们所
打的柜子使用年限就低，加工出来的效果也差。所以颗粒板的优异的
物理性能决定了更多的厂家会去选择它。

②、方便加工。对于颗粒板来说，是非常易于加工的。因为颗粒板是
使用木材或者是木质的颗粒组成的，所以它内部的结构很均匀，也就



是纵向或者是横向受力非常均匀，这样在加工的过程中，无论我们是
切割或者是打孔，都不会破坏基本的受力结构。所以使用颗粒板来加
工柜子，制造出来的造型以及拼接的完美程度是更好的。

③、不容易开裂。其实对于家具来说，我们很多朋友都担心个问题，
就是受到湿度变化也以后可能会出现开裂。而在这个角度上来说，颗
粒板的优势就明显的体现出来了。因为颗粒板本身它是使用木材二次
加工制造而成的，它内部是没有任何的虫眼，裂纹等等情况。所以在
加工成柜子以后，不会存在开裂的问题。

④、板材的性价比比较高。对于颗粒板的价格，其实是处在可以得到
大多数朋友所接受的一个价格范围。如果我们选择纯实木的，不知道
大家了没了解过价格，估计大部分朋友都接受不了。所以，，适合大
多数家庭的板材才能会被更加快速的推广。因此在定制家具装中，也
会考虑价格的问题。因为我们有都会选择性价比比较高的板材。

⑤、颗粒板本身的环保性，也是符合要求的。可能很多朋友想到颗粒
板以后，脑海中浮现的个问题就是不环保。其实这点大家大可以放心
，可以这么说，只要是市场上我们所见到的合格的品牌的颗粒板，那
么它的环保是没有问题的。当然了，一些没有任何品牌的三无产品的
颗粒板，大家也是需要慎重选择的。因为颗粒板本身就是一些碎木块
，然后加入一定的胶，只要控制好胶的含量，基本上都是符合要求的
。

⑥、适应环境的能力更强。像我们颗粒扁的表面，一般是采用两种处
理方式：种处理方式是使用的木饰面，也就是贴一层类似于木纹的饰
面，而另外一种方式就是烤漆。无论是哪种方式，都会把颗粒板的表
面完整的密封住。所以在这种板材在潮湿的环境，又或者是干燥的环
境，都不会出现问题。颗粒板在我们国家各个地区都可以使用，因此
它的普及率是非常高。
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